

令和5年 6月16日 (金)

# あさひの日だまり

NO. 1 1

辰野町立辰野東小学校 文責 片桐

## ～地域の指導者の方を先生にクラブ活動が始まりました～



講師の先生方を紹介している様子

15日にクラブの発足会を行いました。今年は全9回、地域のその道に通じた技術を持っておられる方をお招きし指導をしていただきます。開設クラブは子どもたちが挑戦してみたいと考えたものを開設しました。人数制限を設けたために残念ながら希望するクラブに入れなかった人もいて、楽しみにしていたでしょうから本当に申し訳ない思いです。それでも、だんだんと自分の入ったクラブを楽しめるようにな

ってもらえたらと願っています。

指導者の先生にはお仕事の都合をつけたりご自分の時間の都合をつけたりしてご来校いただきます。子どもたちと関わることで、先生方にもクラブ指導を楽しんでいただけたら幸いです。当日私のクラブ活動に込めた願いを指導していただく先生と子どもたちにお話しさせていただきました。お話の内容を載せさせていただきます。目を通していただけたら幸いです。

**クラブを指導して下さる先生方。子どもたちのために、ご指導を引き受けていただきまして心より感謝申し上げます。**先生方が専門にされていることに関する技術は、到底私たち学校の教師が及ぶところではありません。私たち教師がクラブを担当して一生懸命子どもたちに教えたとしても、子どもたちの経験の大きさや楽しさの大きさは、皆さんが教えて下さることの足元にも及びません。



写真クラブの打ち合わせの様子

子どもたちはクラブ活動が始まることをとても楽しみにしています。ご指導よろしく願いいたします。また、今年は、児童の代表者と先生方とで連絡を取り合ってクラブ活動を運営していただこうと思っています。児童の自主性を伸ばしてあげたいというのが狙いです。子どもたちは連絡調整になれておりません。クラブ員をまとめることにもなれておりません。頑張って活動を進めてくれるとは思いますが、失礼な点ございましたらその場で本人にお話しいただければ結構ですし、学校へ連絡をいただいても結構です。その経験が子供の成長を促してくれると思っています。子どもの自律への道が広がりますよう何卒よろしく願いいたします。

また、皆様の知り合いの方が一緒に小学校で指導してもいいよと言って下さる方がおられれば大歓迎ですのでどうぞご連絡くださいませ。

児童の皆さん。今年は、作って欲しいクラブを皆さんのアンケートをもとにして、希望人数の多い方から作りました。ぜひ希望したクラブ活動の中で色々なことに挑戦して下さい。

皆さんの中には、残念ながら、人数に限りがあって自分の希望するクラブになれなかった人もいたと思います。

せっかく楽しみにしていたのに本当にごめんなさい。皆さんが仕方ないなと思いながら入ったクラブでも、指導して下さる方が一生懸命教えてくれます。初めは、頑張ろうという気持ちになれなくても、だんだん「このクラブも結構面白いじゃん」というようになってくれたらうれしいです。

それでは今日からいよいよクラブ活動が始まります。「明日はクラブがあるぞ楽しみだな」ってなってもらえるように先生は心から願っています。

### ～牛山 沙映先生が産休に入ります～

赤ちゃんに会えるのが楽しみです

2年生の担任を務めて下さっている牛山沙映先生が産休に入ります。産休直前まで子どもたちを大切に、おおらかに包み込むように指導をして下さっています。お体を大切にされて、「母子ともに元気で赤ちゃんを出産されました」というニュースをぜひ受け取りたいと思っています。

先生には、お子様が生まれたら、ぜひとも赤ちゃんを子どもたち合わせに来て欲しいとお伝えしました。



引継ぎに来校された丸山伸一先生です

牛山先生の代替えの先生が決まりました。なかなか後任の先生が決まらず、子どもたちやご家庭の皆さんにはご心配をかけたましたが、ここへ来て何とか引き受けて下さる先生が決まりました。お名前を丸山伸一先生です。前年度は、長谷小学校と高遠北小学校に勤務されていました。現在はご自宅で農業を中心に地域の役職を引き受けてお忙しい生活を送られており、初めは「引き受けても周りに迷惑をかけてしまうから」と、本校への勤務を固辞されておりました。それでも何度かお願いをする中で「子どもたちのために何とかします」と無理を押し引き受けて下さいました。どうしたらよいか途方に暮れていた私としましては、本当に心から感謝の思いでいっぱいになりました。

そして、今も、なんとお礼を言ったらよいかわからないほどの思いでいます。

丸山先生と子どもたちがこれから楽しい学校生活を一緒に送れますように心から願っています。

牛山先生に「お便りに乗せるので一言言葉をいただけますか」とお願いしたところ、文章を寄せて下さいました。



4年2ヶ月、お世話になりました。元気で明るい東小学校で、一緒に勉強したり遊んだりしたりすることがすごく楽しかったです。元気な赤ちゃんを産んで、また東小学校の子どもたちと会えるのを楽しみにしています。保護者の皆様には、様々なことをご協力をいただき大変感謝しています。ありがとうございました。